

F_Ö_R_D_E_R_B_A_N_D GEMEINSCHAFTSHOF GABRIS

NACHRICHTEN JULI 2018

Liebe Mitglieder, liebe Interessierte

Der Gemeinschaftshof Gabris lebt vom Engagement der Menschen, denen dieser Ort und der Gedanke eines gemeinschaftlichen Wirtschaftens wichtig sind – also von Ihnen und euch! Dieses Engagement ist gerade in der gegenwärtigen Phase von entscheidender Bedeutung. Der Eigentümer des Hofes, Karl Heuberger, war in den vergangenen Monaten wegen Krankheit in seinen Möglichkeiten, auf dem Gabris mitzuarbeiten, stark eingeschränkt und wird auch in den kommenden Wochen nicht auf dem Hof anwesend sein können.

*Ende Mai 2018 hat sich **Reginald Langford**, ein pensionierter Lehrer aus Zürich, dankenswerter Weise bereit erklärt, auf dem Hof präsent zu sein. Dank seiner umsichtigen Koordinationsarbeit konnte auch die Himbeeren-Ernte erfolgreich durchgeführt und abgeschlossen werden. – An dieser Stelle möchten wir allen ganz herzlich danken, die tatkräftig bei der **Ernte der Himbeeren** mitgeholfen haben!*

*Angesichts der Tatsache, dass sich Karl auch in den kommenden Wochen nicht um den Hof kümmern können, hat er zusammen mit Reginald und dessen Tochter Jennifer Steiner, Studentin der Agronomie, beschlossen, dass diese **bis mindestens Ende September 2018 die operative Verantwortung für den Gemeinschaftshof** übernehmen werden – gemeinsam mit Jonas Langford, dem Sohn von Reginald, sowie Verena Langford, Ehefrau von Reginald und Mutter von Jennifer und Jonas. Die genannten Personen bilden aktuell die Betriebsgruppe. Die Koordination übernimmt Jennifer.*

Ende September 2018 soll zwischen Karl und der Betriebsgruppe eine Neu Beurteilung der Lage erfolgen. Über die weitere Entwicklung des Hofes werden wir Sie und euch gerne auf dem Laufenden halten.

Wir sind sehr froh, gemeinsam mit Familie Langford eine so glückliche Lösung gefunden zu haben!

Angesichts der schwierigen Situation, in der sich der Gemeinschaftshof gegenwärtig befindet, hat der Vorstand des Vereins FÖRDERBAND beschlossen, dieses Jahr auf die Durchführung eines Hof-festes zu verzichten. Wir sind zuversichtlich, dass dieses Fest im Frühjahr 2019, in Verbindung mit der nächsten Mitgliederversammlung, nachgeholt werden kann.

GEMEINSCHAFTSHOF GABRIS _ _ _

Freiwillige Helferinnen und Helfer dringend gesucht!

Für die Arbeiten nach der Ernte der Himbeeren – das Entfernen der alten Stauden und die Pflege der neuen – sind ganz dringend Helferinnen und Helfer gesucht! Ebenso erwünscht sind Placken-Stecherinnen und -Stecher. Bitte meldet euch doch umgehend bei Jennifer Steiner (076 340 74 17, betriebsgruppe@hof-gabris.ch)!

Beim kürzlich erfolgten Versand des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung ist ein kleiner Fehler entstanden: Statt „27. Mai 2018“ als Datum dieser Versammlung steht dort „2017“. Wir bitten das zu entschuldigen! Die korrekte Fassung des Protokolls ist diesem Rundbrief beigefügt.

Wir wünschen euch eine gute Sommer-Zeit!

*Herzliche Grüsse, für den Unterstützungsverein FÖRDERBAND
Kurt Seifert*

F Ö R D E R B A N D _ _ V O R S T A N D

Zum Vorstand gehören:

Kurt Seifert (Präsidium), Sozialwissenschaftler und freier Publizist, Winterthur
Sonja Ott Seifert, selbständige Psychotherapeutin und Supervisorin, Winterthur
Christian Schneeblei, ehemaliger Landwirt und Behindertenbetreuer, Winterthur
Jürg Weilenmann Keller, Erwachsenenbildner, Winterthur

F Ö R D E R B A N D _ _ K O N T A K T & R E D A K T I O N R U N D B R I E F

c/o Kurt Seifert, Präsident

Im Morgentau 12

8408 Winterthur

foerderband@hof-gabris.ch